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全 質 問 事 項

田　中　紀　吉
　１．�ふるさと納税及び企業版ふるさと納税の現状

と今後の目標について
　２．�公共施設トイレの現状と改修状況について
　３．�ときがわ町公共施設等総合管理計画について

前　田　　　栄
　１．�移住者促進の農地付き住宅（空家）の売買につ

いて

岩　田　鑑　郎
　１．�施政方針の重点的に取り組むべき課題につい

て
　２．�町長が一期目出馬時に作成したパンフレット

の内容について

小　島　利　枝
　１．�認知症の人に寄り添った地域社会の構築を
　２．�今後の学校給食費について
　３．�デジタル障害者手帳「ミライロＩＤ」の活用を

長　島　金　作
　１．�老人クラブの今後の活動支援に敬老祝金の支

給を廃止し、その減額分を充当することにつ
いて

　２．�ときがわ町の路線バスの運行について

野　原　和　夫
　１．�県水の料金改定で家庭用水道料金への影響は
　２．�こども家庭庁ができ町の対応、対策は
　３．�加齢性難聴者の補聴器購入に助成制度を

小　宮　　　正
　１．�明覚小学校のプールの利用状況は

山　中　博　子
　１．�明覚駅無料自転車置場の利用状況と管理は
　２．�「まちんなか」の現状と成果は

畑　　　　　豊
　１．�小学校児童の熱中症予防対策等の取り組みに

ついて
　２．�小中学校の防災教育等の取り組みについて

杉　田　健　司
　１．�小倉城跡の周辺環境整備について
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報告第４号 令和５年度決算に基づく健全化判断比率の報告 報告

報告第５号 令和５年度浄化槽設置管理事業特別会計決算に基づく資金
不足比率の報告 報告

報告第６号 令和５年度水道事業会計決算に基づく資金不足比率の報告 報告

報告第７号 令和５年度一般会計継続費精算報告書の報告 報告

報告第８号 令和５年度浄化槽設置管理事業特別会計継続費精算報告書
の報告 報告

議案第４２号 専決処分の承認（令和６年度一般会計補正予算（第３号）） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決

認定第１号 令和５年度一般会計歳入歳出決算認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○－ 認定

認定第２号 令和５年度国民健康保険特別会計歳入歳出決算認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 認定

認定第３号 令和５年度後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ － 認定

認定第４号 令和５年度介護保険特別会計歳入歳出決算認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 認定

認定第５号 令和５年度浄化槽設置管理事業特別会計歳入歳出決算認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ － 認定

認定第６号 令和５年度関口茂八翁奨学事業特別会計歳入歳出決算認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ － 認定

議案第４３号 令和５年度水道事業会計決算認定及び剰余金処分 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決

議案第４４号 国民健康保険条例の一部改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × － 可決

諮問第２号 人権擁護委員候補者の推薦（岡野和義　氏） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 選任

諮問第３号 人権擁護委員候補者の推薦（鈴木三千代　氏） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 選任

議案第４５号 埼玉県後期高齢者医療広域連合規約の変更 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × － 可決

議案第４６号 令和６年度一般会計補正予算（第４号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決

議案第４７号 令和６年度国民健康保険特別会計補正予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決

議案第４８号 令和６年度後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決

議案第４９号 令和６年度介護保険特別会計補正予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決

議案第５０号 令和６年度水道事業会計補正予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決

議案第５１号 令和６年度浄化槽事業会計補正予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決

※「○」は賛成、「×」は反対、「討」は討論、「－」は議長

※読みやすくするため、議案件名を一部省略しています。
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ドームくん

議会を傍聴しませんか
次回の定例会は

11月26日（火）に開会予定です。

９月定例会の傍聴人数

９月３日(火)	 15名
９月４日(水)	 ９名
９月５日(木)	 ０名
９月1８日(水)	 ０名

ときがわ町議会だよりときがわ町議会だより 1011


